



PTA奉仕作業お世話になりました

前日の雷雨のおかげで、涼しい朝での作業となりました。保護者の皆様の心掛けがよかったおかげです。運動会に向けて、校庭の除草作業を中心に行いました。



このところの猛暑のため、子供たちが校庭で遊んだり、体育をしたりする機会が少なくなっていたため、校庭の草は伸び放題になっていました。保護者の皆様のおかげで、安心して走ったり、演技をしたすることができます。本当にありがとうございました。

☆運動会の練習頑張っています！！

夏休み明けから、それぞれの学年ブロックでダンスの練習が始まりました。2年生は1年生に「ジャンボリーミッキー」を、4年生は3年生に「銀河鉄道999」を、6年生は5年生に「ソーラン節」を伝え練習に励んでいました。外で遊べない昼休み、曲をかけながら「ソーラン節」を練習する5年生の姿も見られました。カッコよく踊っていました。

先週から全体練習も始まりました。まだまだ猛暑の中、暑さ指数を確認しながらの練習ですが、ポイントを押さえて、コロナ対策もしながら集中して短時間でを行うようにしています。

いよいよ今週末の運動会、楽しみにしてください。



☆6年遠足 11月5日（木）

那須方面を考えています。思い出に残る1日になればと思います。

12月に予定されている国会見学ですが、多田小学校との合同ではなく、単独でと考えています。日程、見学場所など安全に行ける方法を検討しています。

☆全校ハイキング（唐沢山）

10月30日実施！！

☆明るく元気な声であいさつ☆

毎朝昇降口で子供たちを迎えます。「おはようございます」と一番元気な声で登校してくるのは6年生です。それを真似して、下級生があいさつをしています。日中、廊下ですれ違う時も「こんにちは」とあいさつをしています。6年生が手本となり、校内で元気なあいさつが交わされ、活気に満ちた栃本小学校です。

特にうれしいのは、朝の昇降口で近くに来ると、私の目をしっかりと見てもう一度あいさつをしてくれることです。言葉だけでなく視線でもあいさつをしてくれます。毎朝、たっぷりエネルギーをもらって1日がスタートします。

子供たちの活動の様子は、栃本小学校ホームページでご覧になれます。日々更新しています。ぜひ、アクセスしてみてください。学校からの連絡事項等もあります。

<http://www.schoolnet-sano.ed.jp/totimoto-e/>

